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сотрудники СК, занимающие-
ся именно этими вопросами. 
Мошенники в своих подходах 
становятся все более изобрета-
тельными, опираясь на мировой 
криминальный опыт, мы в своей 
борьбе с ними стали не менее 
искушенными, в том числе, 
анализируя и международные 
способы борьбы с недобросо-
вестными страхователями.

Как правило, заседания 
комитета проводятся раз в 
квартал, в этом году участни-
ки комитета встречались уже 
трижды. Небольшие собрания 
по обсуждению конкретных 
частных проблем того или иного 
страховщика проходят гораздо 
чаще. Одна из самых важных 
проблем, то, что страховщики 
довольно часто обнаруживают 
попытки мошенничества, но 
не всегда хватает средств, 
поддержки госорганов, чтобы 
довести разоблачение неправо-
мерных поступков тех или иных 
граждан до конца.

Главный результат – это тот 
объем средств, который удалось 
сократить в качестве выплат мо-
шенникам и тем самым сохранить 
тарифы для честных граждан на 
прежнем уровне. 

Евгений Гуревич
председатель Комитета 
по внешнеэкономическим связям 
и связям с общественностью 
СС СПб и СЗ:

– В течение 2007 года Комитет 
по внешнеэкономическим связям 
и связям с общественностью СС 
СПб и СЗ вел активную работу по 
освещению деятельности стра-
ховщиков в средствах массовой 
информации, представители 

страховых компаний – членов 
союза принимали участие в 
«круглых столах», конференциях 
и семинарах, посвященных 
актуальным вопросам развития 
страхового рынка. Заседания 
комитета проводятся регуляр-
но. В преддверии Нового года 
хотелось бы пожелать нашим 
коллегам плодотворной работы 
в следующем году, реализа-
ции всех творческих идей и 
замыслов!

Алла Локтаева
председатель Комитета по вза-
имодействию с федеральными 
органами власти СС СПб и СЗ:

– Обсуждение одной из самых 
актуальных проблем на рынке 

страхования пришлось на конец 
года. В декабре проходит первое 
заседание рабочей группы по 
урегулированию ситуации, сло-
жившейся на рынке страхования 
ответственности исполнителя 
государственного контракта, 
созданной по итогам заседания 
президиума СС СПб и СЗ 13 
ноября текущего года.

Наша задача – обсудить 
следующие вопросы: харак-
теристика рынка страхования 
ответственности по государс-
твенному контракту на тер-
ритории Петербурга, оценка 
основных показателей, итоги 
работы страховых компаний за 
два года действия федерального 
закона ФЗ-94, обсуждение общих 
проблем рынка страхования 
госзаказа и прогнозирование 
развития ситуации на будущее. 
Надеюсь, все эти вопросы будут 
решены в ближайшее время.

«Страховому случаю» оста-
ется только присоединиться 
к этим поздравлениям!
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